

校長挨拶

愛知県立名古屋聾学校のホームページをご覧ください、ありがとうございます。

本校は、名古屋市東部の東部にある平和公園に隣接し、周囲を住宅に囲まれた自然豊かな学校です。聴覚に障害がある生徒が通う学校として、中学部、高等部本科、高等部専攻科を設置し、今年で創立121年を迎えます。

今、社会は大きく変化をしています。Society5.0の時代において何が必要なのかを考え、高等部の学習指導要領改訂にも合わせて、スクールポリシーを策定し、新しい名古屋聾学校としてスタートをしました。中学部では「共に学び 共に進む」、高等部では「自分、探求。」を目指す生徒像として掲げ、主役である生徒が、考え、主張し、相談し、判断し、行動し、責任をもつ。そのために必要な環境を準備しています。

高等学校、大学、企業等とのコラボレーションや、社会人講師による学習など、学びのためのフィールドを拡大しているところです。卒業後の社会との接点を増やし、何が必要なのか、そのために何をしなければいけないのかを学校生活の中で学んでいます。

今年度は全国聾教育研究大会が愛知県で開催され、本校では授業を公開するために、教員の授業力向上を目指し、研修を進めています。10月の大会には、全国から多くの方に御参観いただき、御指導賜りたいと思います。

このホームページだけでなく、他のSNSなどでも情報を発信しています。ぜひご覧ください。県内はもちろん、県外からの入学も受け入れています。興味のある方、進路指導等でお悩みの先生方、本校の様子をご覧くださいと思います。

引き続き、保護者、地域、及び関係機関等の皆様のご理解とご支援をよろしく願いいたします。また、本ホームページをご覧ください、本校教育に関して、ご意見をお寄せいただければ幸いです。どうぞ最後までご覧ください。